

1年生 3学期



生活科「もうすぐ2ねんせい」

もみじこども園・もりの風こども園・吉根みどり幼稚園・Jスカイ保育園・こども園スカイのお友達を招いて、交流会を行いました。校内を案内したり、クイズをしたりしました。優しく案内する姿に頼もしさを感じました。

もうすぐ2年生。きっと優しく新1年生を迎え入れてくれることと思います。

「はっぴーふれあいタイム」

2学期から始まった、はっぴーふれあいタイム。最後のはっぴーふれあいタイムは学級を超え、色々なクラスの友達とお題に沿ってフリートークを楽しみました。

「初めて話す友達のことが知れて楽しかった。」「自分の話を一生懸命聞いてくれてうれしかった。」と振り返る子も多く、みんなが楽しみにしている時間になりました。



6年生を送る会

お世話になった6年生に、感謝の気持ちを込めて、ダンスでお祝いしました。

1年間の感謝の気持ちを込めて「シカ色デイズ」を元気いっぱい踊りました。6年生のお兄さん、お姉さんも、修学旅行で見たシカを思い出して喜んでくれたことと思います。

4月からは、ぼくたち、私たちが2年生になって、素敵な吉根小学校になるように頑張ります。

